Landeshauptstadt Magdeburg Änderungsantrag

DS0281/17/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0281/17	08.02.2018

Absender		
Ortsbürgermeister Beyendorf-Sohlen		
Gremium	Sitzungstermin	
Ausschuss für Umwelt und Energie	13.02.2018	
Stadtrat	22.02.2018	

Kurztitel
Grundsatzbeschluss Klimawandelanpassung

Der Ortschaftsrat Beyendorf-Sohlen stimmt der Beschlussempfehlung für den Stadtrat zu und betrachtet die vorgelegte Drucksache als gute Entscheidungsgrundlage.

Der Ortschaftsrat empfiehlt, im **Punkt 3.3.** (Maßnahmeempfehlung für den Magdeburger Stadtteil Beyendorf-Sohlen S. 133) **aufzunehmen:**

"Der Uferbereich der Sülze sollte stellenweise erweitert (M-72) und insbesondere in Kombination mit den Sohlener Bergen als Naherholungsraum verstärkt angebunden werden (M-12). Ebenso sollte die westliche Anbindung an das FFH-Gebiet Sülzetal (FFH0051) gewährleistet werden (M-09)."

Begründung:

Das Thema "Sülze" sollte in analoger Weise aufgenommen werden, wie im "Datenblatt" für den Stadtteil Salbke (S. 118).

Zusätzlich scheint der Hinweis auf das an der Stadtgrenze beginnende FFH-Gebiet "Sülzetal" sinnvoll.

Siegfried Geue Ortsbürgermeister